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ドさい。

2．次|回|例会終了後、ロータリー財団奨学生

選考試験を行いますので、担当の方は2F橘

のIIMにお残り下さい。

◇水野(賀)会長挨拶

昨年の地区協議会は、 5月8日鮒滑市の市

民文化会館で行なわれました。例年のように

午後は、会長幹事分科会があり、私と小山幹

酬が出勝しました。宮地ガバナーやパストガ

バナーから、会長のリーダーシップや会長幹

IIﾄの在り方について種々なアドバイスがあり

ました。

特に会長と幹事の関係について①総理大臣

と官房長官であるとか②夫と妻の立場である

という話がありましたが、いずれも理解しが

たいものでありました。丁度そんな頃大変良

い詩が見つかりました。会長と幹事の関係は

「コレダ」と思いました。今日はその詩を披露

させて頂きます。

祝婚歌 吉野弘

二人が|睦まじくいるためには

懲かでいるほうがいい

立派すぎないほうがいい

立派すぎることは、長持ちしないことだと

気付いているほうがいい

完雛をめざさないほうがいい

完囎なんて不自然なことだとうそぶいてい

るほうがいい

一人のうちどちらかがふざけているほうがい

い

ずつこけているほうがいい

互いに非難することがあっても

非雌できる資格が自分にあったかどうか

あとで疑わしくなるほうがいい

正しいことを云うときは

少しひかえめにするほうがいい

正しいことを云うときは

相手を傷つけやすいものだと

気付いているほうがいい

凝畿灘蹴憲
識演無題

中日新聞社生活部部長

坂井克彦氏 （紹介三輪君）

篭蕊難霞
◇“それでこそロータリー‘,

◇ビジター紹介 3名

◇出席報告

会貝 69(67)名 出勝 47名

出席率 70. 15%

前回 5月23日（修正出朧率) 100%

◇ニコポックス

石黒正則君今年は我家で祢干を作ってみ

ようと思っています。

木全昭二君久し振りGOLF会で優勝させ

て頂きました。

’111木充明君いつもギリギリすべり込みセー

フ！

水野民也君3回分協力です。

大谷和雄君ホームクラブご雌沙汰してお

りました。

鷲野義明君堀江さん、友愛の日の写真あ

りがとうございました。

二村聰君、今西功一君、伊豫田博明君、

釜谷健一君加藤大豊君、河村政孝君、

小林明君、小杉啓彰君、三好親君、

水野賀續君、成田良治君、佐久間良治君、

竹内眞三君、舎人経昭君、魚津常義君、

渡辺辰夫君大変良い天気！

田部井良和君ご協力ありがとうございます。

◇小山幹事報告

1 ．本日例会終了後、理耶役員会を開催いた

しますので理事役員は2F桶のIM1にお集まり
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が手紙の文字から伝わりました。岐路に立た

されたとき、寂しくてならないとき、必ず手

紙を開き、父の声を聞きました。

特に最後の一行「人を憎まず、自分を見捨

てず、幸せな幸せな一生を送ってドさい」は

私たちにどれほど勇気を与えてくれたことで

しょう。

孤児になってからの世llllの大人たちの冷た

さは飛雷に尽し難いものでしたが、私たちに

は強い味方がいる、父と11がいつも応援して

いてくれる、そんな気持ちで妙を追いかけて

くることができたのです。

形ある物は全てがまぼろしだと思います。

何万坪の土地よりも、 ｛11万株の株券よりも

たった一通の手紙の力を私は信じます。

どんなに時代が変わろうと、変わらないの

は、変えてはいけないのは「心の在り方」だ

と思います。

そしてそれを次代に碓実に伝えていくこと

が人として真に尊いことなのではないでしょ

うか。

「夢さえあれば」の次に統く．言葉は、 「夢は

両パーセントⅡ|･えられる」でありたいもので

す。いくつもの出会いや、支えてくれる誰か

の力で、私たちは生かされているのですから。

～～－－～第108回ゴルフ会成績～～～～

（藤岡カントリー5/25(木)）

RANK NAME Out lnGHcpNet

優勝木全昭二50 55 105 20 85

2位加藤大豊56 59 115 29 86

3位松居敬一ユ 46 49 95 9 86

B B三好 親 46 52 88 5 93

次回ハンディ 水全君 16

加藤君 26

（参加者9名）

今回は親クラブ(jXRC)との合同ゴルフ会

でしたが、まだまだ親を追い越すことはでき

なかったようです。来年のゴルフ会にむけて、

皆さんこれから、一：努ﾉ］ 一皇：努力三：努

ノ]で頑張りましょう。

◇5月度理事会議題

1．新入会員候補者の件

2． インターアク｜､の件

3．林淳三君出席免除のWI:

4．退会願いの件

◇例会変更のお知らせ

名古屋和合RC 6/14(水)あじさい例会の為、

井清寿にて18時より

名古屋名東RC 6/20(火)fi1立記念例会の為、

名古屋図|際ホテルにて18時

より

◇次回例会（6月13日）

荊演“調停制度について”

会旦中根三郎君

立派でありたいとか

正しくありたいとかいう

撫理な緊張には色目をつかわず

ゆったりゆたかに

光を浴びているほうがいい

健服で風に吹かれながら

生きていることのなつかしさに

ふとl1mが熱くなる

そんな日があってもいい

そしてなぜllilが熱くなるのか

黙っていても

一人にはわかるのであってほしい

残り1ケ月でありますが、小山幹事と睦まじく

任期をまっとうしたいと思っております。

◇講演

“夢さえあれば”

エッセイスト

内藤洋子さん （紹介堀江石）

へ

本日はお招きいただき、たいへん光栄に存

じます。私には弟がひとりいます。職業はプ

ロ野球選手、現在千葉ロッテマリーンズで守備

コーチ兼外野手をしている平野鎌と申します。

中'二lドラゴンズ時代は、地元の皆様には熱い

ごﾉ好援をII易り、誠にありがとうございました。

私たちは一二人だけの姉弟、名古屋は中村区

の平凡な金物隈にえ|ﾐまれ育ちました。

平凡でなくなったのは、私が,‘､年生のとき、

父が肝硬変でこの世を去ってからです。弟は

まだ幼碓|*lに通っていました。

その五年半後、母までもが胃ガンで短い生

涯を|#lじました。私は高校二年、弟は六年生

になったばかりでした。

孤児となった私たちに残されたものは、49．5

坪の上地と、その上に建っていた古い店舗兼{1ミ

ル§と、残商が限りなくゼロに近い貯金通帳で

した。

ところが、父が死の直前に、私に宛てて~‐

通の手紙を11｝いておいてくれましたので、こ

れが私たちを粘神的にずいぶんサポートして

くれました。物髄imには何ひとつ触れず、 イ上

きていく心,幟えを書き残してくれたのです。

父の真剣な生き方と、私たちへの深い愛'li'i

一
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